



Die Stille hörbar machen - Innehalten mit Musik und Worten

mit Pfr. Stefan Staubli und der Musikerin Lajescha Dubler

jeden Donnerstag, 19-20 Uhr

Kirche St. Peter und Paul, Winterthur

Wir sehnen uns nach Ruheorten. Gleichzeitig schreckt uns die Stille ab. Doch Stille bedeutet nicht nur Leere und Einsamkeit. Sie ist der Ort, wo wir neue Kraft, Sinn und vielleicht Gott finden können. Musik und passende Worte helfen, an diesen Ort zu kommen.

Wir möchten in diesen Wintermonaten (Nov. – Febr.) einen Raum des Innehaltens, der Anbetung und des Auftankens schaffen. Mit Musik, gesprochenen Worten und stillen Momenten.